

# 南 翔

2021. 6. 16 発行

## 今年も校内での「みなみっこまつり」

6月3日に2年ぶりの「みなみっこまつり」が開催されました。感染症対策のため保護者や地域の方、保育園児等を今年はお呼びせずに児童と職員のみで行いました。各縦割り班で店の内容や名前を決め、簡単にだれもが楽しめる工夫した店が出来上がりました。6



年生のリードもさることながら、各学年の児童にそれぞれ役割があり、自分の責任を果たしながら取り組んでいました。児童会の提案もいくつも仕掛けがあり、店を回ってスタンプを押していくとテーマが浮かび上がります。今年のテーマは『スマイルいっぱい！きずなの力で えがおの花さく みなみっこまつり』です。各色の店でスマイルいっぱい、えがおの花をたくさん咲かせることが出来ました。来年は皆さんをお呼びして開催したいですね。

## 4年生福祉体験授業

社会福祉協議会の方々を講師



にお招きし4年生が福祉体験授業を行いました。①車いす体験②アイマスク体験③高齢者疑似体験です。車いすに乗って押してもらおうと意外と速さを感じたり段差で傾くと怖さを感じたりしてしまいました。アイマスクの体験では点字ブロックを感じながら進んだり、障害物のよけ方を丁寧に伝えたりすることの大切さを学んでいました。高齢者疑似体験では体におもりをつけたり手袋をはめたり、色のついたゴーグルをつけたりして、歩いたり字を読んだりして動きづらい体験をすることが出来ました。どの体験も4年生全員が真剣に話を聞き、しっかりと体験する姿が印象的でした。福祉への関心を高めるとともに、普段の生活の中でも生かすことが出来るといいですね

先日の有価物回収につきましては、急な変更にもかかわらず各地区で対応していただきありがとうございました。すでに出されていた有価物や事業所等においてはPTA本部役員と職員で回収させていただきました。各支部役員、また、本部役員の皆様に感謝申し上げます。

(文責：青柳)